

## Serie Wieder ein Container-Brand



Ein paar Wochen lang war Ruhe in Cronenberg, am vergangenen Samstag, 28. Mai, stand erneut ein Altpapier-Container in Flammen. Und zwar nicht zum ersten Mal in die Holzschneiderstraße musste die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) ausrücken. Die Freiwilligen löschten den Container zunächst mit einem S-Rohr ab, um ihn dann umzustürzen und die restlichen Papier-Glutnester endgültig zu beseitigen.

Seit Herbst letzten Jahres sind in unregelmäßigen Abständen immer wieder Altpapier-Container „em Dorpe“ in Flammen aufgegangen; Schwerpunkte bei den Bränden waren bislang die Bereiche Holzschneiderstraße und Nettenberg. Hinweise an die Polizei Cronenberg unter Telefon 247 13 90.

## Wiesenbrand an der Rather Str.



Nach zwei Waldbränden an der Kaisereiche und einem Wiesenbrand am Häuschen, wurde die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) am vergangenen Sonntag an die Rather Straße gerufen. Beim Eintreffen der Dörper Wehr brannte aber erst eine kleine Wiesenfläche sowie ein Weidezaun, die schnell gelöscht von den FFC-Kräften werden konnten.

Zwar ist zwischen März und Oktober ohnehin das Rauchen und das Entzünden von Feuer im Wald untersagt. Ob der historisch geringen Niederschläge und der daraus resultierenden hohen Waldbrandgefahr, an der auch der Regen vom Dienstag nicht viel änderte, appelliert die Feuerwehr dringend, das Verbot einzuhalten!